
a la altura de lo que llevamos. 
osotros, ds tercios de go- 
bierno, cuál esla aprobación o 
rechazo que tienen os distintos 
presidentes de Chile o os lt 
mos dos periodos electorales 
(--.) Hay una masa que confía 
principalmente en lo que esta- 
mos nosotros desarrollando y 
hay otros que van en el vaivén 
del día a día. Eso te habla de 

tuna estabilidad política anivel 
nacional”. 

Futuro 
¿Qué decisión tomará el 
próximo 16de noviembre? ¿Es. 
verdad que renunciará para 
competir en el Parlamento? 

"Por qué tendría que re- 

Es día se vence el plazo 
para que las personas que 
miran el Parlamento puedan. 
renunciar. 

Yosoy seremide Gobierno 
del Presidente Boric. No tengo 
espacio para pensar en otra 
cosa que no sea poder llevar 
adelante las políticas públicas 
que se nos han encomendado. 
Espero seguir siendo el seremni 
de Gobierno hasta que el Prest- 
dente lo determino. Todas mis 
fuerzas todas mis experiencias, mis virtudes y mis defectos 
están puestos en el cargo que 
es extremadamente exigente 
porque es la región origen del 
President”. 

  

  

puestos centrados absolutamen- 
teeneldíaa día enpoder llevar. 
adelante las políticas públicas 
que nos ha encomendado el 

Presidente Gabriel Boric” 
- ¿Usted suena para ser de- 

legado? 
="No, delegado no" 
¿No le gustaría? 
No, pero ver, de verdad, 

yo priméro tengo uña alta con. 

“Nosotros lo que nos 
jugábamos desde el 
oficialismo era poder 
tenera un gobernador 
reelecto en primera 
vuelta y eso fue lo que 
obtuvimos”, señaló el 
seremi de Gobierno. 

sideración por el trabajo que 
tiene el delegado José Ruiz. 
Creo que tenemos un tremendo 
legado que ha sabido conducir 
los caminos y que nos ha dado 
la posibilidad a cada uno de 
tomar sus propias decisiones 
dentro de su cartera”. 

Mirada post- electoral 
- ¿Cómo usted analiza los 

resultados electorales en Ma- 
gallanes para el oÑcalismo? - “En ningún caso se puede 
mirar como una derrota la res- 
puesta que tengan los cludada- 
os y las decisiones que vayan 
tomando, Lo quese disputó hace 
dos semanas atrás era precisa. 
mente aquell, cómoavanza ca. 
da uno delos terrtoros y ahíson 
losciudadanos los que toman sus 
propias decisiones Ahora bien, 
omo oficialismo nosotros enla 
región de Magallanes tenemos 
uno de los cinco gobernadores 
ue ganaron en primera vuelta. 

“Todos los municipios oficialistas 
que fueronala reelección man- 
tuvieron sus municipios cargo 
del oficialismo. Tenemos una 
mayoríaenel Consejo Regional, 
por lo tanto, el progresismo si 
pue siendo una opción". 

  

de ra una segunda vuelta? ¿La 
posición al gobernador llega. SO%e? ¿Cómo e explican eso? 

“Nosotros lo que nos jugá. 
bamos desde el oficialismo era. 
poder tener a un gobernador. 
reelecto enprimera vuelta yeso 
Fuelo que obtuvimos através de 
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Es colocolino y socialista de corazón, ambas pasiones las ive a concho. 

la votación popular, Eselúnico 
gobernador que ganóenprimera 
Vucltahace resalños atrás y que 
vuelveaser rcelectoenprimera 
vuelta Noexisteotroen Chile”. 

Insisto enla pregunta ¿Có. 
mo se toma el gobierno que el 
gobernador oficialista tenga 
una oposición sobre el 60%, si 
uno suma todos los candidatos 
“ala derecha de Fles? 

“Yo te podría decir que la 
elección anterior municipal de 
Punta Arenas daba los núme- 
ros para que Claudio Radonich 
o hubiese sido alealde en un 
segundo periodo. La realidad 
es distinta. La realidad es que 
Claudio Radonich fue alcalde 
¿durante un segundo periodo y 
hoyestáenuntercer periodo. La 
realidad te dice que Jorge Flles 
esreelectoen primera vuelta en 
un segundo periodo” 

El oficialismo fue más unido 
que munca frente a un alcal- 

Alcalde Radonich: “Yo necesito tener unareunión con 
el gobernador Flies urgente para verlas prioridades” 
Esas fueron las palabras 

de Claudio Radonich al ser 
consultado sobre la suspen- 
sión de la reunión. El jefe 
comunal desde que ganó ha 
dicho en cuanta entrevista y 
punto de prensa que necesi 
ta hablar con el gobernador 
sobre cómo se van a gastar 
los recursos. 

Miércoles 16 hrs en el go: 
bierno regional iba a ser el 
punto de encuentro entre Jor- 
ge Flies y Claudio Radonich 
para hablar sobre los pro- 
yectos que la administración 
comunal quiere financiar vía 
Fondos del gobierno regional. 
El jefe dela capital comunal. 
pretendía conversar sobre el 

Eljefe dela capital comunal pretendía 
conversar sobre el proceso de ampliación de los 
consultorios Mateo Bencur y Carlos Ibáñez, 
  

proceso de ampliación de los 
Consultorios Mateo Bencur y 
Carlos Ibáñez; la edificación 
de un nuevo Centro de Salud 
Familiar en la intersección de 
Frei con Hormilla yla idea de 
tener un polideportivo, 

El encuentro fue confirma- 
do por el equipo de comunica: 
ciones de la municipalidad a 
Jos medios alas 9 dela mañana 
delmiércoles. Media hora más 
tarde se comunicó que desde 

el Gore habían postergado la 
Feunión hasta nuevo aviso. Se 
explicó que Jorge Flies tuvo 
ún cambio de agenda, 

Hasta el minuto se desco- 
noce la fecha de esta reunión, 
Jacual ya había ido posterga: 
da en una oportunidad por un 
compromiso que la máxima 
autoridad regional tenía en 
Santiago. “Espero finalmen- 
te tener la reunión pronto”, exige Radonich. 

de que enfrentó una serio de 
problemas como la Cormupa, los caballos, etc. ¿Por qué el 
úficialismo no logró convencer 
ala ciudadanía? ¿Hubo gente 
del oficialismo que votó por 
Radonich? 

“El análisis tiene que ser 
más amplio. Tienen que seguir 
pasando días también para po- der sopesar lo que significaron 
las elecciones municipales en 
la comuna de Punta Arenas. 
Es evidente el crecimiento 
que tiene el alcalde Claudio 
Radonich en materia electoral 
y eso no se puede desconocer bajo ningún punto de vista... 
Eltenerun alcalde en ejercicio 
por dos periodos evidentemen- 
te también hace que exista un 
reconocimiento de la población 
y dela ciudadanía”. 

-A pesar de la situación de 
la Cormupa, los caballos, el 
acheo en las cales, el Cecof 
Sandra Vargas ganó ¿Por qué 

  Claudio Radonich- Jiménez, 
alcalde de Punta Arenas. 

todos estos problemas no los 
lograron capitalizar en votos? 

“Nosotros como go- 
bierno, lo que hemos hecho 
durante todo este tiempo 
y lo que ha sucedido en la Comuna de Punta Arenas es 
explicarlo y lo hemos dicho 
ciudadanamente, cada uno de 
las problemáticas y cada uno 
se tiene que hacer respon- 
sable de lo que le compete. 
El tema de los hoyos en las 
calles está absolutamente 
demostrado por normativa y 
ley que es el municipio el que 
tiene que llevarlo adelante. 
El tema de los caballos y los 
perros abandonados enla vía 
pública, eso tiene que tam- 
bién compete por ley el mu- 
nicipio de Punta Arenas (... 
La ciudadanía determinó en 
una amplia mayoría que sea 
el alcalde Claudio Radonich 
quien lleve los destinos por 
los próximos cuatro años de 
Ja comuna de Punta Arenas”. 

  Jorge Flles Añón, gobernador. 
regional.
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